
平成３０年度 第２回 浦和美園～岩槻地域成長・発展推進会議 次第

日 時 平成３０年９月３日（月）
１６：３０～１７：００

場 所 本庁舎４階 政策会議室

１ 開 会

２ あいさつ

３ 議 事

協議事項

（１）「浦和美園～岩槻地域成長・発展プラン（改定）」に対する意見募集結果について

（２）浦和美園～岩槻地域成長・発展プランの進行管理（予定）

４ 閉 会



改定素案に対する意見を踏まえ、「成長・
発展プラン」を修正し、改定して良いか、ご
協議いただきたい。

● パブリック・コメントにおける意見の対応について

● 各事業の進行管理について
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協議事項



（１）「浦和美園～岩槻地域成長・発展プラン（改定）」に対する意見募集結果について

①パブリック・コメントの実施結果

②主な意見と対応

○浦和美園駅周辺地区についての意見

成長・発展プラン（改定）に対する意見

・駅前のシェアサイクルポートの増設や、循環バスなど新たな公共交通があってもよいと思う。 （修正無：行動計画P6～7） など

○岩槻駅周辺地区についての意見

○東部地域全体についての意見

・鉄道が岩槻まで延伸されると、浦和美園の魅力が下がってしまうのではないか。部分的にまちの魅力を高めるのではなく、東部地域を
含むさいたま市全体の魅力を高めるように、バランスの良いまちづくりをしてもらいたい。 （修正無：基本計画P19、行動計画P10～11 ）

・東口駅前や、浦和美園駅から埼玉スタジアム２〇〇２までの道に飲食店やカフェ等の商業施設等が出来れば、地区としての価値もあがり、
賑わいが生まれるかと思う。 （修正無：行動計画P6～7）

・外国人観光客や県外からの観光客を増やすためには、「食」や「土産」、「宿」、大きなランドマーク等が必要だと思う。
修正：行動計画P8～9「観光機能の強化」→「飲食、休憩、土産など観光機能及び観光資源の強化」

・より多くの人に岩槻の人形文化を知ってもらうために、広範囲に情報発信をするべきだと思う。 （修正無：行動計画P8～9）

・観光客だけではなく、住んでいる住民がもっと便利に楽しく過ごせるようなまちづくりの方策を追加することで、他地域から住みたいと思う人が
増えると思う。 （修正無：行動計画P8～9）

２

意 見 募 集 期 間 平成３０年７月９日（月）～平成３０年８月１０日（金）

資 料 の 公 表 場 所
東部地域・鉄道戦略部 窓口（さいたま市役所５階）、各区役所情報公開コーナー、各コミュニティセンター、各公民館、
各図書館、広聴課窓口、議会図書館、さいたま市ホームページに基本計画、行動計画、概要版を設置

意 見 提 出 方 法 郵送、持参、ファックス、ホームページ内の意見入力フォーム

意 見 提 出 者 ６名

意 見 項 目 数 １２件

修 正 項 目 数 ３件

・今ある空き店舗や空き家を活用した店舗等により、活性化を図ってもよいと思う。 （修正無：行動計画P8～9） など
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（２）浦和美園～岩槻地域成長・発展プランの進行管理（予定）

３

●第２回推進会議

●第２回作業部会

現行シート

から新シー
トへ変更

●第１回推進会議

●第１回作業部会

新シート
での作成

市長示達後、
予算額の修正

担当者、事業
内容等の修正

事業評価
入力

事業評価
入力

※各地区の事業の進行管理を行うシート
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平成３０年度 第２回浦和美園～岩槻地域成長・発展推進会議 議事概要 

１．日 時：平成３０年９月３日（月）１６：３０～１７：００ 

２．会 場：さいたま市役所 ４階 政策会議室 

３．出席者：（座長）清水市長 （副座長）日野副市長、髙橋副市長、松本副市長 

（委員）都市戦略本部長、財政局長、スポーツ文化局長、環境局長、経済

局長、都市局長、建設局長、見沼区長、緑区長㈹、岩槻区長 

４．議事概要 

（１）あいさつ（座長） 

・浦和美園～岩槻地域の成長・発展については、全庁的な連携体制のもと「成長・発

展プラン」が、着実に推進されているものと感じる。

・昨年度は、交通政策審議会で示された課題解決に向け、学識経験者等で構成する「地

下鉄７号線延伸協議会」を組織し、協議・検討を行った。その中で、事業性を試算

した結果、課題があるものの都市鉄道等利便増進法の目安であるＢ／Ｃが１．０を

超え、採算性は３０年以内の結果を得た。

・これを受け、地下鉄７号線の早期事業化に向け、延伸プロジェクトの評価をさらに

高めるとともに、地域の成長・発展に資する取り組みを全力で進めていきたいと考

えている。

・本日は、浦和美園～岩槻地域成長・発展プランの改定素案に対するパブリック・コ

メントを実施したことから、頂いた意見を踏まえ、「成長・発展プラン」への反映を

とりまとめた。

・また、新たな「成長・発展プラン」の今後の進行管理について、議論を頂きたい。

（２）協議事項に関する事務局説明 

⑴「浦和美園～岩槻地域成長・発展プラン（改定）」に対する意見募集結果について

⑵浦和美園～岩槻地域成長・発展プランの進行管理（予定）

を一括して説明。

（３）協議事項に関する意見交換  

・行動計画に定められている各種事業について、どの局が、どのように進行管理して

いくのか、もう少しわかりやすくしてもよいのではないか。

・各種事業の進行管理については、事業毎に作成しているプロジェクトマネジメント

シートを事務局で集約し、進めていきたいと考えている。

・行動計画９ページに記載されている岩槻歴史街道とはどこを指しているのか。

・岩槻まちづくりアクションプランの中の岩槻歴史街道事業において、市宿通りや久

保宿通り、裏小路等の通りを総称して岩槻歴史街道としている。
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（４）座長より会議の総括（今後の取組方針） 

○「成長・発展プラン」の目標を達成することは、東部地域のまちづくりの推進とと

もに、地下鉄７号線延伸実現に大きく近づくものであると考えている。

○関連する事業については全庁的な連携体制のもと、各局で着実な事業推進に取り組

むことはもちろん、新たな成長・発展につながる事業の掘り起しについて、積極的

な検討を頂きたい。

○事務局については成長・発展プランについて引き続き、効率的、効果的な事業推進

のために進行管理を徹底して行うこと。

○議会報告を踏まえ、市民及び関係団体に対する十分な周知を行って、市民、行政、

大学等による連携・協働によって目標の達成に向けて、さいたま市が一丸となって

プランの推進を図るようにお願いをしたい。

○特に中間駅周辺のまちづくり等、計画の中でまだ明確になっていない部分について

は、今後検討を進めながら、まちづくりの実現に向けて充実を図っていってもらい

たい。

【事務局】都市戦略本部 東部地域・鉄道戦略部


